

Ressort: Sport

Bundesliga begrüßt Guardiola-Verpflichtung

Frankfurt/Main, 16.01.2013, 17:46 Uhr

GDN - Die Bundesliga begrüßt die Verpflichtung des neuen Bayern-Trainers Josep Guardiola. DFL-Geschäftsführer Andreas Rettig sagte der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe): "Man kann dem FC Bayern zu der Verpflichtung von Pep Guardiola nur gratulieren. Das zeigt einmal mehr den großen internationalen Stellenwert der Fußball-Bundesliga. Und mit Guardiola wird das internationale Interesse an der Bundesliga sicher weiter steigen."

Guardiola, ehemaliger Trainer des FC Barcelona, hat beim deutschen Rekordmeister einen Dreijahres-Vertrag bis zum 30. Juni 2016 unterschrieben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5925/bundesliga-begruesst-guardiola-verpflichtung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com